

„Hilf mir, es selbst zu tun.“

München im Mai 2019

Präsentation „Große Arbeit“

Liebe Schüler, Eltern aus Kinderhaus und Schule, PädagogInnen, Mentoren und Freunde,

wir laden Sie herzlich zu den Präsentationen der **Großen Arbeit** an unserer Montessori-Schule im Olympiapark ein.

In diesem Schuljahr finden die feierlichen Präsentationen unserer SiebtklässlerInnen an drei Nachmittagen statt:

Mittwoch, 26.06.2019: 14:00-17:00 Uhr

Donnerstag, 27.06.2019: 14:00-17:00 Uhr

Freitag, 28.06.2019: 14:00 -17:00 Uhr

In zwei kleinen Pausen gibt es selbst gemachte kleine Snacks und Getränke.

Außerdem zeigen die SchülerInnen ihre praktischen Arbeiten in einer Ausstellung.

Wir freuen uns sehr, Sie an einem oder mehreren Nachmittagen an unserer Schule begrüßen zu dürfen!

Die Schülerinnen und Schüler der Montessori-Schule im Olympiapark

Montessori-Schule im Olympiapark Willi-Gebhardt-Ufer 32 80339 München